

Informa Evo Morales que está en buen estado de salud tras ser operado de un tumor durante revisión médica rutinaria



La Paz, 5 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, informó que se encuentra en buen estado de salud tras haber sido operado este miércoles por un tumor detectado en una revisión médica de rutina.

A través de su Twitter, aseguró que fue una intervención sin riesgo y recibirá el alta médica este jueves. El procedimiento ocurrió en una policlínica de La Paz.

Este martes, el Ministerio de la Presidencia informó que el primer mandatario boliviano fue internado en una policlínica local para exámenes médicos de rutina.

El vicepresidente Álvaro García Linera indicó que Morales ingresó al centro médico por recomendación del gabinete ministerial.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166153-informa-evo-morales-que-esta-en-buen-estado-de-salud-tras-ser-operado-de-un-tumor-durante-revision-medica-rutinaria>



Radio Habana Cuba